

15. Juli 2024

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde unserer Schule,

ich bedanke mich bei Ihnen allen, die Sie auf so unterschiedliche wie vielfältige Weise an der Gestaltung des Sommerfests und meiner Verabschiedung mitgewirkt und beigetragen haben! Ich habe mich sehr gefreut über die vielen persönlichen Rückmeldungen und über die Geschenke, die mir überreicht wurden!

Das Cover des von Eltern, Schüler*innen und Lehrer*innen gestalteten Kochbuchs ist für mich ein besonderer Ausdruck des mir entgegengebrachten Dankes der Schulgemeinde und des gemeinsamen Arbeitens für die lange Zeit von 22 Jahren am Heidehof-Gymnasiums! Ich bedanke mich sehr dafür!



Wir alle sind im Endspurt in diesem Schuljahr; es gibt noch einige Hinweise für die letzten Tage:

☒ Die **letzten drei Tage des Schuljahres** werden so ablaufen: **Montag, 22.7.** Unterricht bis zur 4. Stunde; **Dienstag, 23.7.** Unterricht bis zur 6. Stunde; **Mittwoch, 24.7.** 8.30 Uhr Gottesdienst, danach Zeugnisübergabe und Verabschiedung der Klassen durch die Klassenlehrerteams.

☒ Wir beenden das Schuljahr mit einem **Gottesdienst in der Christuskirche am Mittwoch, 24.7., 8.30 Uhr.**

Das neue Schuljahr beginnt mit einem Gottesdienst in der Christuskirche am Montag, 9. September um 9.30 Uhr.

Ich bitte um Mithilfe bei den Planungen der Garten-AG, die Sie unter folgendem Link finden:

[Garten AG](#)

Ich möchte mich verabschieden mit dem Gruß und Wunsch aus Corona-Zeiten:

Bleiben Sie behütet!

Berthold Lannert